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虚拟货币最开始多少枚

小编2017年开始了解虚拟货币，经历了2017和2021两次牛市轮回，很大概率相信
四年一度的2021周期的虚拟货币行情已经结束，我们等待和期待2025。

提起比特币很多人都知道，但对于比特币是什么很多人就不清楚了。有的人说比特
币是郁金香，就像击鼓传花，谁最后持有谁就倒霉！有的人说比特币是传销，应严
厉禁止！有的人说比特币是代码是空气，说分割就分割说没有就没有！有的人说比
特币是美国收割外界的手段……

 对于以上的认知，小编简单回复几句，因为区块链的技术越了解越会知道他的复杂
。小编相信有炒股经验或者有IT知识的读者会快速get到我的点。那针对上述观点
小编一一解释。

第一，郁金香说法，郁金香脱离实际价格没有别的用途，比特币我说几个简单的用
途您就知道他的作用，只需要记住账户的私钥就可以进行跨地域转账或携带、只要
你不说出私钥就是FBI来也破解不了账号、还有比特币是去中心的，意味着没有任
何一个人可以改变。

第二比特币是传销，传销意味着上家赚下家的钱，拉人头越多赚得越多，实际上比
特币每个账户独立，赚钱只能通过本身的涨跌来进行收益。

第三，比特币是代码，想分割就分割，最近有消息说比特币进行分割，目前我们知
道比特币有2100万枚，很多人说分割就2100万亿了，其实不然，你一盆水分割成1
0碗，之前有10分之一盆水现在你的水多了么？还是一样的。至于空气，比特币代
码是开源的，很多IT都都可以看得懂，2100万枚，每个账户多少个，每个账户的转
账都可以清清楚楚的查到。

第四个问题就是区块链账本是透明的谁拥有多少，怎么获得的清清楚楚，比如中本
聪是谁我们不清楚，但是他的账号里面钱数多少，他怎么转账都可以查到。另外比
特币是去中心的，去中心意味着所有挖矿的矿工能做主，别的什么美国政府、FBI
都不能做主。另外比特币诞生时中本聪的第一句话写的就是美国政府又增发美元，
比特币不是取代美元而是成为美元的竞争货币。时间长了您理解去中心了就知道比
特币发明的牛逼之处了。

上面是简单的对比特币的一个介绍，大家常说的挖矿、NFT、去中心、元宇宙还没
有介绍，希望大家可以关注我，后期每天我都会进行区块链知识的科普已经虚拟货
币的热点新闻的更新与介绍！

至于为什么说2024年或者2025年会是虚拟货币的爆发年呢？圈子里有一句话，傻
逼的共识也是共识！相信我，准备好资金，度过眼前难关，2025定会爆发！
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